



Vendanges 2018

La climatologie du millésime 2018	<p>Le millésime 2018 a commencé par un printemps calme, sans gelées, pour une fois. Ensuite, la grêle nous a également épargnés. Quelle chance...</p> <p>La période végétative a été très favorable et la précocité du débourrement s'est retrouvée en fin de cycle, permettant des vendanges tout début septembre.</p>
Les choix du domaine H. Naudin-Ferrand	<p>Comme en 2017, j'ai décidé de vendanger très tôt : à partir du 1er septembre.</p> <p>La particularité de 2018 tient dans les températures, qui furent très élevées durant les vendanges et les vinifications. Les sucres se sont concentrés très vite dans les raisins et les vins sont plus alcoolisés que d'habitude.</p> <p>Mais cela a permis de préserver un parfait état sanitaire de la vendange</p>
Côte	<p>Les vendanges ont donc commencé avec une petite équipe le 1^{er} Septembre, dans Nuits Damodes puis Echezeaux.</p> <p>Les autres parcelles furent coupées à partir du 4 Septembre par notre équipe habituelle, sous la haute surveillance d'Emmanuel.</p> <p>La météo a été très favorable jusqu'au bout.</p>
Hautes-Côtes	<p>Nous avons commencé par Bellis le 6 Septembre, pour préserver une belle acidité naturelle. Les sucres étaient déjà hauts.</p> <p>Ensuite nous avons coupé une 1ère parcelle d'Orchis, le 7 Septembre, puis Clématis à partir du 9 Septembre et tout a suivi, pour se terminer le 20 Septembre.</p>